

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 3-Maxvorstadt

Sprecher: Felix Lang | felix.lang.ba3@web.de

P R E S S E M E L D U N G

SPD äußert Kritik am Prozess der Umgestaltung der Augustenstraße

München-Maxvorstadt, 17.03.2024 – Die SPD im Bezirksausschuss (BA) Maxvorstadt kritisiert den geänderten Prozess zur Umgestaltung der Augustenstraße. Bereits im Mai 2021 hatte der BA einen guten Kompromiss zu dieser Umgestaltung gefunden, und das Mobilitätsreferat hatte eine baldige Umsetzung in Aussicht gestellt.

Nachdem der BA nun einige Jahre keine Informationen zum Zeitplan der Umgestaltung bekam, hatte die SPD-Fraktion im BA im September 2023 um Auskunft gebeten, wann denn die Umgestaltung begännen. Daraufhin stellte sich heraus, dass das Mobilitätsreferat das bereits beschlossene Konzept des BA in einen „verkehrsberuhigten Geschäftsbereich“ ändern will, was der BA im Jahr 2021 im Gremium mehrheitlich abgelehnt hatte.

Input für dieses neue Konzept des MOR war eine Abstimmung mit den Initiatoren des Radentscheids. Für die SPD im BA stellt sich die Frage nach der Legitimation dieses Gremiums. Unseres Wissens nach sind diese Initiatoren von niemandem gewählt oder bestimmt.

Die Unsicherheit vor allem der Ladenbesitzer in der Augustenstraße greift nun spürbar um sich.

Felix Lang, Fraktionssprecher der SPD im BA, meint dazu: „Wir waren im BA der Meinung, dass das Konzept zur Umgestaltung fertig war und eine Umsetzung vor der Tür stände. Dass wir nun erst durch unsere Anfrage erfahren haben, dass dem mitnichten so ist, verärgert uns sehr. Wir fühlen mit den Ladenbesitzern, die nun zu Recht verunsichert sind, da sie nicht wissen, was auf sie zukommt. Wir werden das neu ausgearbeitete Konzept genauestens anschauen und zu verhindern versuchen, dass dieses die Ladenbesitzer über Gebühr benachteiligt.“

Ein Konzept, das schon Mitte 2021 fertig war, verzögert sich durch diesen langwierigen Prozess leider wieder einmal um viele Jahre.

Für Rückfragen:

Felix Lang, stv. für die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss Maxvorstadt,
felix.lang.ba3@web.de, Mobil: 0179 296 0458

SPD München – BA-Fraktion Maxvorstadt

Sprecher: Felix Lang, Lothstr. 4, 80335 München, Tel.: 0179/2960458, felix.lang@spd-maxvorstadt.de

<https://www.facebook.com/SPDFraktionBA03>

https://www.instagram.com/spd_im_ba03_maxvorstadt